

誠
克
創
自
他
尊
重

大成中だより

.06(6428)0029 <http://cen-web/school/j09/index.htm>

平成23年
6月13日
第8号
通算68号

【若木よ・ぐんぐん伸びよ！】

江戸時代末期にある蘭学者が、日本の変革に燃える若い塾生たちに『自分という人間は、この世の中に一人しかいない。たった一度しかない自分の人生なんだから、本当に自分のやりたいことに生命を燃やせ。』と激励したそうです。近頃、『無気力・無関心の若者』が多いとされ、『温室育ちで、与えられることに慣れ、努力することや我慢することを経験していないからだ』などと解説する人もいます。過保護にしているのは一体誰だ？とも思いますが、皆さんは、どこまでもぐんぐん伸びていく大きな可能性をはらむ若木です。自分の才能を培って、将来ある人生に尊い生命をかけて欲しいと思います。生ぬるい生活では、もったいないのです。ぼんやりしているのではなく活気・活力を持って、自分のやりたいことに向かって欲しいのです。やりたいことが見つからない？なら、やりたいことを見つけたときのために、準備をしましょう。学力をつけましょう、社会性を身につけましょう、他者への思いやりの心を身につけましょう。また、今の皆さんは思春期とか反抗期といわれ、自分の感情をなかなか抑えきれないものです。そこで“がまん”ということ意識しましょう。ムツとしたことでも、少し時間がたつと冷静になりませんか？少しの時間で、ばかばかしいことに気づいて、普段の自分を取り戻すことができるのです。『腹が立ったら十まで数えよ、それでも怒りが収まらなかったら百まで数えよ、それでもだめなら千まで数えよ。』と昔の人は言いました。信長や秀吉の頃、我慢に我慢を重ねた徳川家康のように、我慢強く一步一步足場を固め、天下を制覇した人もいます。結局、自分をコントロールできた人が成功するのです。我慢は成功の元だぞ。



【6月の月間目標】

服装を正そう

～正しい姿は正しい心のあらわれ～

6月に入って、冬服から夏服を着用する人が多くなりました。制服を着ているときは『学校の代表』です。だらしない格好は、『だらしない人』と見られるし、『だらしない学校』と思われると思います。昨年ぐらいから、部活生徒を中心に挨拶ができるようになってきました。するとどうでしょう、来校された地域の方々や高校の先生方から、『良い生徒さんですね。』と皆さんの評価がうなぎ登りに高まりました。今年は衣替えを機に、制服の下に色Tシャツを着たり、派手な下着を着るのはやめましょう。特に女子の派手な下着は、犯罪被害に遭う可能性を高めます。制服をきちんと着用することは、“身だしなみ”です。“おしゃべり”は私服でして下さい。これから暑い季節を迎えます。シャツのボタンをわざと外したり、シャツをだらしなく出したりしないようにして下さい。



“ON(公=学校生活)”と
“OFF(私=家庭生活)”
をしっかりと区別しましょう。
これは最低！！

【進路説明会】

先日、3年生の進路説明会がありました。保護者と生徒が同席して、進路選択にあたっての心構えや、入試制度、今年の進路状況などの説明がありました。今学期末には、具体的に進路を決めていかねばなりません。『できることはやった(できた)』という状態で、主体的に進路を選びたいね。



【トライやる終了】

地域の事業所の協力を得て、2年生のトライやるが終了しました。事業所の皆様、貴重な体験の場を提供していただき、ありがとうございました。2年生の皆さん、多くのことを学んだ一週間だったと思います。この経験をこれからの生活に生かして下さい。



みんな
いい顔
してますね。

【修学旅行に行ってきます】

いよいよ15日から3年生は、長崎県平戸市への修学旅行に出発です。好評だった去年の“農業体験”に続いての体験学習ですが、今年は海沿いということもあって、“クルージング”や“船釣り”体験プログラムを選んだ人たちもいます。さてどんな楽しいことを体験してくるのでしょうか、保護者の皆さん“みやげ話”を楽しみにして下さい。

3年生の皆さん、常に大成中学校の一員としての自覚を持って行動して下さい。勝手な行動を慎み、約束を守りましょう。先日の“マナー講座”でもありましたが、“言葉・表情・態度・身だしなみ”は、その人の心の表れです。マナーを守って気持ちよく、楽しい思い出をたくさん作りましょう。

